

Sindelfingen

Wie soll ein Deckel über A 81 aussehen?

Die Bürgerinitiative Leise A 81 lädt gemeinsam mit der Böblinger Kammergruppe der baden-württembergischen Architektenkammer zur Vorstellung der drei Konzepte für eine Deckelung der A 81 ein. Die Veranstaltung beginnt am Donnerstag, 18. November, um 19 Uhr in der Aula des Sindelfinger Goldberggymnasiums, Frankenstraße 15. Zunächst gibt es Vorträge von Architekten, die verschiedene Konzepte vorstellen, wie ein Deckel über der Autobahn aussehen könnte. Von 20.15 Uhr an ist eine Podiumsdiskussion vorgesehen. Anschließend dürfen die Zuhörer Fragen stellen. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos. Eingeladen sind alle Böblinger und Sindelfinger Bürger.

wi